

中高校生のための 国際交流プログラム研修報告

8月24日(土)から28日(水)までの5日間、シンガポールとマレーシアに町内の中高校生20人が派遣されました。これは、帰国後に各班で作成した研修レポートの抜粋です。

なお、全文は熊野町のホームページに掲載しています。

(企画課 TEL820-5602)

マレー・シヤの結婚式
マレー・シヤの結婚式は、花嫁側に通行料を払つたり、花嫁・花婿に穀物を投げ



ホストファミリーとの交流
タンジュンピアイ村の人の家はすごく大きい、庭には、バナナやバイナップルの木もありました。

日本のおもちゃを渡すと、とても珍しそうに見ていました。マレー・シヤはすごく暑かつたので、紙風船で遊んだ時、汗だくになりました。



マンゴーロープ
タンジュンピアイ村には、マンゴーロープがありました。海の色は普通は青っぽい色だけど、ここではすごく濃つていて海中は全く見えませんでした。でも、海の中に魚がいるらしく、「よくあんなに海つて生きていられるな」と思いました。



空手のパフォーマンス
日本とは違つて音楽に合わせて、空手の技を見せてもらひました。みんな上手で、踊っている様子が生き生きしていました。

でも、日本の方が武道っぽくてかっこいいかも!?



メイフラワー中学校との交流
友岡裕理・植田しおり
竹森祐太郎・友田めぐみ
藤井美幸
(敬称略)



美術室の様子

ここに写っている写真は昨年の派遣員さんが持つてきた熊野筆だそうです。大切に使つてくれていてうれしかったです。



授業の様子